

お元気ですか

つかじさちの

第688号

フレッシュ便



日本共産党高知県議会活動報告ニュース

2013年6月23日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)



来年4月からの消費税率引き上げ中止も 国への意見書提出の陳情を受けました

四国電力に電気料金値上げと 伊方原発再稼働反対の要請 原発もなくし自然エネルギーを推進する県民の会

6月17日、四国電力高知支店で、電気料金の値上げと伊方原発再稼働反対の申し入れと交渉が行われました。

今回申請されている値上げの中には、高額の役員報酬や発電していない、原発の維持経費等を含まれている上、固定資産税の3%分の利益が確保できるような算定されているもので、断じて認められないものです。

しかも、伊方原発の再稼働

機の再稼働が前提となつていきます。

県民生活に重大な影響をもたらせる値上げです。納得のいく説明を求め、29日開催の学習会の場への出席要請を行いました。支店の広報課長は、「専門的な内容もあり小人数の対応がベターで、参加は見送りたい」と回答。再度の要請にも「出席は難しい」とのこと。これでは説明責任を果しているとは言えません。

6月14日、消費税をなくす高知の会、消費税廃止高知県連絡会、高知県商工団体連合会の代表のみなさんから、意見書提出をまめめる陳情をお受けしました。

消費税増税法案は通っていますが、消費税法附則は来る頃では、経済状況によって「施行の停止も含め」の措置を講ずると明記されています。県民のくらしと経営が、物価高、原材料高騰で大変な中、増税は何となく中止と意見書提出のための頑張ります。

朝倉事務所前の朝の議会報告と再開

一斉地方選挙後、一旦中止していた事務所前の朝の議会報告とごあいさつを再開。地元後援会のみなさんも沢山参加して下さいました。見かけた方手を振って下さいね。



なるがも日記

No.688



から梅雨なのかなと

思っていたら、今週は台風

の接近もあり連日の雨予報

ちやうど心配もしています。

「今議会に私達が要求していた

県立学校への公費によるクー

ラー設置の予算が提出されて

います」と街頭で議会報告を

していたら、中学校の野球部の子

どもたちが集団で、自転車を過

り過ぎながら「中学校にもつ

けてクーラーと声をかけて

くれました。コソコソするた

めに頑張りやうきと怒る

今議会でも議論するこ

と聞いています。